

Valoran en Bolivia importancia de Dirección de Defensa del Silala



La Paz, 16 may (RHC) El procurador general del Estado, Héctor Arce, aseguró que la nueva Dirección de Defensa del Silala se enfocará en la comprobación científica de los recursos bolivianos y en los fundamentos jurídicos para protegerlos.

La entidad desarrollará un trabajo técnico y otro jurídico inherente a nuestro derecho como Estado, explicó el funcionario en diálogo con periodistas.

Arce se refirió a las tareas que deberá encarar la institución dirigida por el exsenador René Martínez, posesionado como secretario general del Consejo de Defensa de los Manantiales del Silala y los Recursos Hídricos en Fronteras con Chile.

El procurador general del Estado agregó que será una institución muy importante, con una forma de trabajo muy similar a Diremar (Dirección de Reivindicación Marítima), porque es un consejo donde incluso participa la Procuraduría General del Estado.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93638-valoran-en-bolivia-importancia-de-direccion-de-defensa-del-silala>



Radio Habana Cuba